

zu TOP

Mainz, 08.06.2018

Anfrage 1110/2018 zur Sitzung am 13.06.2018

Persönliche Anfrage: Zukunft GFZ-Kaserne (Myriam Lauzi)

Das zurzeit von der Bundeswehr genutzte Areal der GFZ-Kaserne in der Oberstadt stellt eine große Chance für die Stadtentwicklung von Mainz dar. Nach einer Aufgabe des Geländes durch die Streitkräfte könnte dort ein Wohngebiet entwickelt und der Bau von Kindertagesstätten und die Erweiterung von Biotechnologie-Unternehmen ermöglicht werden.

Mit großer Enttäuschung musste ich feststellen, dass die Pläne des Bundesministeriums der Verteidigung sich geändert haben. Die GFZ-Kaserne soll nun doch nicht bis Ende 2019 freigegeben werden, obwohl es dazu sogar eine schriftliche Zusage der Bundesregierung an die Landeshauptstadt Mainz gibt.

Ich frage daher die Verwaltung:

1. Wie ist der derzeitige Stand der Gespräche zwischen Stadt und Bund zur Aufgabe der GFZ-Kaserne durch die Bundeswehr bzw. steht die Verwaltung in Kontakt mit dem Verteidigungsministerium, um an dieser Entscheidung noch etwas ändern zu können?
2. Wann ist nach neuestem Stand mit einer endgültigen Aufgabe der GFZ-Kaserne durch die Bundeswehr zu rechnen?
3. Mit welchem zeitlichen Ablauf rechnet die Verwaltung für die städtebauliche Entwicklung des Kasernengeländes nach der Aufgabe durch die Streitkräfte?

gez.
Myriam Lauzi
Mitglied des Stadtrates

f. d. R.
Dr. Christine Pohl
Fraktionsgeschäftsführerin